
Patrícia Simão solicita linha de ônibus escolar exclusiva

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Atendendo ao pedido de pais dos estudantes do bairro Loteamento Chácaras Boa Vista (km
55), a vereadora Patrícia Simão solicitou, na noite dessa terça-feira,19, a criação de uma
linha exclusiva de ônibus escolar para atender os estudantes desse bairro.
A parlamentar ressaltou que, atualmente, a linha de ônibus escolar percorre também os
bairros Aralú, Tevó e Cantagalo, sendo que o último bairro atendido é o Loteamento
Chácaras Boa Vista, que segundo a legisladora, houve relato de aluno que não conseguiu
entrar no ônibus devido ao excesso de passageiros.
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